



Zusammen für die Ukraine

#StandsWithUkraine

Europa wurde aufgerüttelt - es ist unfassbar, was in nur 800km Luftlinie von uns entfernt geschieht: Familien werden auseinander gerissen und verlieren ihr Zuhause, Menschen sterben. Furchtbare Nachrichten und Bilder erreichen uns täglich.



Für die Cantones und Cantönchen Neuhäusel, die Pfadfinder St. Rochus Simmern und Weiße Rose Eitelborn sowie die katholische Kirchengemeinde St. Marien in der Augst war sehr schnell klar: Wir machen auf das große Leid aufmerksam, machen es zum Thema und wollen helfen!

„Frieden fängt bei —> jedem <— an“.

Unter diesem Motto wurde die Raffaelsäule vor der Kirche St. Anna in Neuhäusel in die ukrainischen Nationalfarben gelb und blau „gehüllt“. Zudem erfüllen Symbole des Friedens die Kirche. Wer möchte, ist eingeladen hier ein Friedensgebet oder einen Friedenswunsch aufzuschreiben.

Am Montag, dem 28.3.22 gestalten die Cantones und Pfadfinder das wöchentliche Friedensgebet um 18.00 Uhr vor der St. Anna-Kirche in Neuhäusel.

Außerdem findet an den kommenden Wochenenden (19.3 - 9.4) ein Waffel- und Kuchenbasar statt. Waffeln, Kuchen und Saatbälle werden gegen eine Spende am Anna-Platz in Neuhäusel angeboten. Der Erlös kommt den Menschen in und aus der Ukraine über die Aktion „Deutschland Hilft“ zugute. Für die zahlreichen Teig- und Kuchen Spenden bedanken wir uns sehr!

